

matchavenir
Ils inventent l'époque



Scannez
la QR code et
découvrez les
proposés de
la main du futur



100 000 À 150 000
PERSONNES AMPUTÉES
EN FRANCE



VOICI
LA PREMIÈRE
MAIN BIONIQUE

PAR BENOIT HELME

Sentir sous les doigts de sa prothèse la différence entre une boule de pétanque, une canette ou une orange, c'est ce qu'un homme amputé depuis neuf ans a pu faire grâce à la main artificielle développée par le Pr Silvestro Micera. Une révolution médicale et un pas de plus vers l'homme augmenté.